



## 幕別町体育連盟結成 20周年記念を祝って

幕別町議会議長 山田 栄

昔から健全な身体に健全な精神が宿る、と云われて居ります様に、健康こそすべての基本であります。健康を保つためには、運動によって足腰を強くし、諸筋骨の活力を強め内臓の働きを強めるにある訳であります。一般に運動と云えば若い者ばかりとされて来ましたが、老若男女にかゝりなく各自の趣味と体力にあったスポーツを選び、楽しいスポーツとして同好者相寄りグループをつくり楽しみながら健康づくりに寄与する事が大切であります。

昭和33年に早くもこゝに着眼されて体育連盟を結成された事はまことに賢明であり其の発想に深く敬意を表したいと思います。爾来年毎に各種スポーツが盛んとなり、殊に野球、ソフトボール、バレー等は愛好者が意外に多く、今や加盟単位団体は17団体を数える大発展を見るに至った事はまことに御同慶に耐えません。連盟が発足してこゝに20年、この間種々困難な問題もあったと思いますが、よくこれを克服して今日の発展を見た事は偏えに歴代の役員諸君の御努力と御指導よろしきを得た賜ものでありまして心から敬意と感謝を申し上げる次第であります。

20周年を期して記念誌を発刊し、連盟の歴史を記録して後世に遺し、これを契機として一層スポーツの発展を期する意味に於て極めて時宜を得た事でありまして立派な記念誌が作られました事を心から御祝い申し上げますと共に今後益々スポーツの発展と体育連盟の限り無い御発展を祈念して御祝詞と致します。